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Сессия Верховного Совета РСФСР 

ВСЕНАРОДНАЯ ЗАБОТА 0 ШКОЛЕ 
24 июля в. вале заседаний 

Вольшого Кремлевского дворда 
начала работу шестая сессия Вер-' 
ховнопо СоветаРСФСР пятого со-

зыва. 
Единогласно утверждается сле-

дующая повестка дня: 

1.i0 ходе вьшолиения Закона 
(а0б укреплении связи .школы с • 
жизнью и о дальнейшем развитии 

системы народного образования в 

РСФСР». 
2. iПраект положения об адво-

катуре РСФСР. 
З. Проект закона .о внесении 

изменений и дополнений в Уголов-
ный кодекс РСФСР. 

4. Утверждение Указов Прези-
диума Верховного Совета РСФСР. 

5. Н,збрание Верховного суда 

РСФСР. 
Сессия переходит н рассмотре-

нию первого вопроса повестки 

дня. Слово ‚ля доклада предостав-

ляется министру • просвещения 

РСФСР Е. И. Афанасенко. 
,В апреле 1959,года, говорит 

докладчик, первая сессия Верхов-
ного Совета РСФСР настоящего 

созыва на ,основе тезисов ДК 
КПСС и Совета Министров СССР, 
разработанных аю .инициативе и 

при непосредственном участии 

Никиты Сергеевича Хрущева, в 
соответствии с законом Верховно-
го Совета !Союза СОР приняла 
Закон об укреплении связи школы 

с жизнью и о дальнейшем разви-
тии системы народного образова-
ния в Российской Федерации. 

С тех пор пролило три года, 

продолжает оратор. Закон поста-

вил главную задачу перед совет-

ской школой готовить учаацих-
ся к жизни, к общественно полез-

.,рому труду, ловы сить уровень об-
щего и iполитехническото образо-
вания, выпускать из школы обра-
зованных людей, хорошо знающих 
основы наук, воспитывать моло-
дежь в духе глубокого уважения 
к труду, в духе идей коммунизма. 

Правильность принятых мер по 
перестройке народного образова-
ния подтвердил ХХП .съезд дШСС. 
Съезд дал положительную оценку 
тому, как выполняется Закон о 

в--

Реконструкция 
Волгоградского 

тракторного 

Нератенец советского тракторо-
строеашя - Волгоарадсгаий завод  
х коащу о iлеткк доiгггигнет не-

бывалых рубежей. Это обеспечит 
рекоппетручсцзгя прцдприятня, 

проект которой разработан посу-

царствеиньгм институтом «Тзипро-
тракторосельхозаиаш». 

К коащу семилеччсн Волголрад-
схаай тракторный завод по уровню  

автоакатизацин н мехаагиыации, ор- 

ганизации проагавоЛрсчюа н услови-

ям груда преазратоглся в обравцо-
во-лаказателыгое пре{дпрнятие. 

Горячим, еддинадушным одобре-
нием 'встретили согветские люди 
Послахяе ос народам всего мира от 
Всемирного .конгресса за сеабщее 
разоружение и мир. Они, осак м 
мноине миллионы людей за рубе-
жом, счмгают, что пришла пора 
оказать свое провное анет!я термо-

юдарпой войне х взятЫся за всеоб-
щее :и полное разоружение. Но 
этому благому намерению мешали 

и продолжают мешать империали-
сты США ах их соювниски по НАТО. 
Несмотря на требования народов 
мира, нмпериалмсты продолжают 
испытывать ядерное оружие в ат-
мосфере и •в космосе, усиливают 
двои вооруженные силы и грозят 

нам и всем социалистическим 

странам термоядерной войной. 
Мы не забыли и никогда не за-

будем вероломного нападения гит-
лероцской Германии на нашу со-
цмалюспичеакую Отчизну. По опы-

ту 1941 года советские люди зна-
ют, как жпзненно важно, чтобы 
оборона нашей страны была креп-

кой и нерушимой, чтобы Совет-
ские Вооруженные Силы, оснащен-
ные первоклассной военной техни-

кой, могли быть готовыми вспре-

тигь любого агрессора во всеору-
жюи. 

школе.В стране в целом укрепи-

лась связь школы с акивлью и 

производством, улуiдшилось трудо-

вое воспитание молодежи. Однако 
то, что сделано, - пюшь начало 
перестройки. 

С содокладом о ходе выполне-

ния Закона :«i06 укреплении свя-

зи школы с жвкзнью и о дальней-
шем развитии системы народном 

образования в РСФСР»'' выступает 
председатель комиссии по народ-

ному образованию и культуре 

Верховного Совета • РСФСР депу-

тат А. Т. Гнедое. 
Сессия переходит к обсуждению 

доклада и содоклада. 

Слово предоставляется минист-
ру высшего и среднего специаль-

ного образ вания республики 
В. Н,• Стопетсву. 

Вопросам подготовки рабочих 
для народного хозяйства ,посвятил 

свою речь начальник 1'лавногл уп-

равления лрофессионалыно-тех-

нического образования при ,Совете 
Министров РСФСР П. И. Нирпич-
ников. 

На сессии выступили: учитель-

ница Московской апколы-интерна-

та •№ 35 депутат Е. М. Берднино-
ва, первый секретарь Липаецкото 
обкома КПСС депутат С. Т. Пузи-
нов, рабочий 'расточник из Омска 
депутат Г. И. Андросов, учитель-

ница средней школы рабочей мо-

лодежи 10рен6ургсной области де-

путат 3. В. Лºгинова и другие. 
Выступавапие вносили конкрет-

ные предложения, направленные 
на дальнейшее улучшение работы 
советской школы. 

245 июля в Валыигои Кремлев-
ском дварце продолжала работу 
шестая сесеия Верховного Совета 
РСФСР пятого созыва. В 10 часов 

утра открылось утреннее заседа-

ние. 

.В . прениях выстуигили: прези-

дент Академии педагогических 

наук РСФСР И. А. Наиров, депу-

тат А. Д. Елкин - председатель 

колхоза имени ХХП партсъезда 

Каргопольского района Курганской 
области, секретарь ЦК ВЛКСМ 
Л. Н. Бапяоная, депутат В. Т. 
Дзанагов - председатель Прези-
диума Верховного Совета Северо-
Осетинской АССР, А. М. Сирипко 
- директор Кабаковской 8-лет-

ней школы Алтайского края и 

другие. 

С заключительным словом вы-

ступил министр просвещения 

РСФСР Е. И. Афанасенко. 
На вечернем заседании Верхов-

ный Совет РСФСР единогласно 
принял постановление о ходе вь-

полнкния Закона об укреплении 
связи школы с жизнью •и о даль-

нейшем развитии 'системы народ-

ного образования в РСФСР. 
Затем сессия перешла к рас-

смотрению следующих вопросов 

повестки дня. 

Сессия единогласно принимает 

Закон о6 утверждении положения 

об адвокатуре РСФСР и Закон о 
внесении изменений и дополнений 
в Уголовный кодекс республики. 

Шестая сессия Верховного Со-
вета РСФСР пятого созыва закон-

чила работу. 
(ТАСС) 

РОСТОВ-НА-ДОНУ. Коллек-
тив завода аРостсельмаш.и до-

срочна завершил iвыполиенне 

полугодовой -праиыводЦсгвеаiнюй 
программы. Сверх плана ком-

байностронпели выпустили про-

дуiщии на 5 миллионов руб-
лей. • 

В феврале ,ростселымашевщы 
перешли на выпуск нового .вы-

сокагнроигзводительного комбай-

на, а 'в последний день июня с 

главного конвейера завода со-

шел тСК-4в .!'Вг 25000. 25 тысяч 

отличных машин новой марки 

получило сельское хозяйство 
страны. 

НА СНИМКЕ: оборка ком-

байнов аСК-4в на главном кон-
вейере завода аРоспсельмаш.и. 

Фото В. Турбина. 
Фотоюроника ТАСС 

ВЕСТИ С ПРЕДПРИА Тий 

РАСТЕТ ДОБЫЧА СЛАНЦА 
Успешно перекрыв плановое за-

дание первого полугодия, коллек-

тив горняков шахты № 2 комби-
ната «Сланцы» продолжает нара-

щивать темпы труда. 

Особенно отличаются горняки 

второго добычного участка. 3а 24 
дня июля они выполнили произ-

водственное задание на 108,4 про-

цента. Изо дня в день дна участке 

ширится социалистическое сорев-
нование в честь предстоящего 

праздника - Дня шахтера. Из 

шести бригад участка первенство 

держит бригада коммунистическо-

го труда, руководимая Г. Ивано-
вым. Двадцатичетырехдневное за-

дание она выполнила на 116,5 
процента и выдала на-гора 538 
тонн сверхпланового сланца. 

Высокопроизводительно трудят-

ся в эти дни иорнорабочие брига-

ды В. Нарушеаича, выполнившие 

план на 112 процентов, а также 

и другие шахтерские бригады. 

Встали на трудовую вахту 

Коллектив цеха гаИбензина 
встал .на трудовую вахту в честь 
предстоящего десятилетия со дня 

пуска газосданце'аого завода. По 
итогам за полутодие химики вы-
полнили свое производственное. 

задание ло выпуску продукции на 

105,3 процента; довели среднюю 
выработку на каждого рабочего до 

105,7 процента. Примечательно 
то, что нынче производительность 

труда рабочих ло сравнению с 

первымполугодием прошлого го-
да возросла на 12 процентов. В 
июле коллектив цеха успешно вы-

ВО ИМЯ БЕЗОПАСНОСТИ НАРОДОВ 
будем крепить мощь Родины самоотверженным трудом! 

ный отпор :поджигателям войны. 
- Вторая мировая война, - го-

ворит учительница школы .№ 3 
В. Я. Чаикнна, - принесла савет-
ским людям много горя. Она раз-
рушииа тысячи городов и сел, 
унесла миллионы живпей совет-
ских труженкк'огв, оставила сюро-

тамм десятки миллионов детей. Я 
не хочу, чтобы зиять вспыхнула 
война, которую стремятся раз-
жечь империалисты Америки, Анг-
лии, Франции, Западной Герма-
нии. Вот почему я одобряю реше-

ние нашего правительства повы-
шать боевую готовность Советских 
Вооруженных Сил. Если мы будем

-сильны--сэмачит, никакой агрессор 

не осмелился напасть ха нас. 

И таких 'патриотических выска-
зываний среди слаицевчан очень 
много. Химики и шахтеры, врачи и 
строители - люди самых разно-
абразных и офессий считают оп-
равданным и закономерным реше-

ние СоветЮкюго правительства об 
ответных ядерных испытаниях, на-

пºтавленпых на укрепление аборо-
носпоеобностм Советского Союза, 
на обуздание зарва.вшюхся поджи-
гателей воины. 

Можем ли мы спокойно сирдеть, 
слойка ,руки, и смотреть на то, как 
империалисты Запада ,вырывают 
одно за другим ядерные устройст-
ва м грозят всему миру войной. 
Нет! Не бывать этому! Суровая 
необходимость вынудила Совет-
ский Союз :принять ответные меры. 
Миллионы честных людей мира 
правильно поняли вынужденный 
шаг Страны Савепав. О6 этом 
юрасноречиво евидетельспвуют 
многочисленные отклики за рубе-
жом на Заявление Советского пра-
вительства, об этом говорят иду= 
щме от сердца става наших про-

стых саветнскпх людей. 
Империалиiсты Запада, -

говорит горняк второго участка 
шахты № 2 В. Мяэ, - угрожают 
нам термоядерной .войной. Они ко-

пят стереть с лица земли социалн-
стимеские •страны, но просчитают-
ся. Советские Вооруженные Силы 
сумеют ироучипь зарвавшихся аг-

рессоров и отiстаять мир. Я горя-
чо одобряю Заявление нашего 
правительства об ответных испы-

таниях ядертого оружия и при-

соединяю свой голос к миллионам 

людей. Мы за мир, но .в любую 
минуту готовы дать сокрушиггель-

полнил свое двухдекадное гадание 

по выпуску продукции. Первенст-
во в соревновании удерживает 

смена, руководимая lвалентиной 
Рогияйнен. 

Одновременно с улучшением 

экономических показателей хими-

ки не .забывают и о подготовке 

цехах работе в зимних условиях. 

Так, они решили . к 20 сентября 
завершить покрасну оборудования. 

Трудящиеся цеха проявляют 

болышой интерес к повышению 

своего общеобразовательного уров-

ня. Нынче большая труппа моло-

дых рабочих поступила в вечер-

ние школы, средние и высшие 

учебные заведения. Среди них 

будут учиться операторы Н. Ля-
шова, Л. Виноградова, А. Трясуно-
ва и другие молодые !производст-

ве.нники. 

Итоги Хорошие 

дгриятно !было узнать коллекти-

ву Слалщевской автотранспортной 
конторы, что полугодовой план и 

тонко-километрах выполнен илi на 

108,8 процента, что достигнуто 

плановое снижение себестоимости. 
Хорошо поработала техническая 

служба, обеспечившая максималь-

ное исполызование автомашин, их 

высокую 'производительность. Осо-
бой iпохвалы заслуживают рабо-
чие тт. Н'ваненко, .Андреев, Кар-
пов; Яковлев, Петров, водители 

автомашин тт. Волков, Вурдаков, 
Сафронов, +Добрый, Тлухов. Они 
ежемесячно тере-выполняют план, 

бережно относятся к вВеренны м 
им грузовым машинам и ло праву 

идут в числе передовиков социа-

листического соревнования. Ус-
пешно трудятся коллектив авто-

транспортников и в июле. 

И. АНДРЕЕВА. 



БОЛЬШЕ 
КАЖДЫРi раз, когда читаешь 

программ jу гКоммувистиче-
екой партии Советского Союза, 
поражаешься величественным пла-

нам развития пашей • Родины, 
грандиозными цифрами намечаемо= 

го строительства. Создание мате-

риально-технической базы ком му-

низма - сооружение новых пред-

приятий тяжелой индустрии, даль-

нейшее развитие строительства в 

сельском хозяйстве м лепкой про-

мышленности - потребует много 

цемента. Спрос на цемент еще бо-
лее возрастет в связи с широким 

внедрением эксплуатационных хон-

струкций и деталей в строительст-

ве. 

Цементная промышленность -

одна из плавных отраслей тяже-

лой индустрии, развитию которой 
уделяется большое внимание. Не 
случайно производство цемента к 

1965 году намечается увеличить 

до 75-81 миллиона тонн. В реше-
нии этой задачи участвует и наш 

цементный завод. 

коллектив гвредiриятия, опешно 
осваивая производственные мощ-

ности первой очереди завода, хо-

рошо справился с выполнением 

плана лолугодня, выработан сверх 

задания 13 тысяч тонн цемента. 
Улучшен ассортимент выпускаемой 
продукции. Выработано на 50.000 
тонн больше портланд-цемента. 

Одновременно с улучшением ко-

личественных показателей ,коллек-

тив завода работал над повыше-

нием качества продукции. За 
шесть месяцев текущего года за-

вод отгрузил стройкам более 28.000 
тонн цемента марки «400» при за-

планированной .марке «300». 
Снижена себестоимость тонны 

цемента, перевыполнен план пи 

производительности труда. 

frОЛЛЕКТЛiВ завода постоян-
но совершенствует свое про-

изводство. Хороших результатов в 

труде достиг машинист автомати-

чеокой шахтной лечи А. М. Мат-
веев. Он сейчас исиголняет обязан-
ности сменного мастера. Перевы-
полняют нормы машинисты авто-

матмчеоких шахтных печей Б. В. 
Евдокимов, В. Г. Шалфеев, маши-

нист грейферного крана Б. Б. Ф ор-

дуй, помощник машиниста экска-

ватора А.Е. Усик, шафер автома-

шины аМА3-525» А. М. Бе,ряев. 
Умело организует труд людей 
бригадир слесарей сырьевого цеха 

В. Г. Ва.силье.в. 
.Нужно отметить, что многие 

работающие на нашем заводе год -

полтора вообще не имели поня-

тия о цементной промышленности. 

Они овладели производством под 

,руководством инженерно-техниче-

ских работников в процессе освое-

ния завода. Сейчас бывшие строи-

тели или просто люди, не имею-

щие специальности, стали квалифи-
цированными рабочими. Многие из 

них пользуются заслуженной сла-

вой среди коллектива. 

БОЛЬШУЮ роль в успешное 

освоение техники и осуще-

ствление плановых заданий внесли 

наши рационализаторы. Только за 

шесть месяцев в БРИЗ завода по-. 

ступило 73 предложения. Из них 

52 принято, а 39 внедрено в про-

изводство. 

Хорошо поставлена работа с 

•рационализаторами в цехе обжита, 
возглавляемого начальником Г. К. 
Барбашевы.м, а также в цехе 

КИП (начальник В. Л. Шкалевич). 
Предложения рационализаторов 

позволили ликвидировать «узкие» 

места в производстве, создать нор-
мальную работу многих техноло-

пнчеоких процессов. Безусловно. 
это намного улучшило условия 

труда, привело к повышению про-

изводительности н снижению себе-
стоимости выпускаемой продукции. 

!Приведу такой пример. Меха-
ник печного цеха В.Ф. Шутов сов-

местно с мастерам В. Г. Саввиным 
после долгих поисков предложил 

орпгинальюуго конструкцию для 

переключения работы печи с есте-

ственной тяти на искусственную и 

наоборот. 
Или еще примеры. Заместитель 

начальника цеха обжига Г. К. 
ГIетренко подал за полгода четы-

ре рационализаторских предложе-

ния, в том •числе наиболее ценную 

идею а6 устройстве специальной 
крылатки для ликвидации проно-

сов муки в транспортере с приво-

дам от цепи транспортера. Н. П. 
Костюченко электросварщик це-

ха обжига предложил применить 
крепление ножей очистки днища н 

борта пранулятора, 

позволившего уско-

рить работу. 
Большую цен-

ность ДЛЯ Завода 

принесло внедре-

ние предложения 

А. Н. Иванова и 

В. С. Талдьш<ииа по и спользова-

ниао прибора «ДС-01» (записи рас-

хода воды) для записи числа обо-
ротов электронного привода колос-

никовой решетки автоматической 
шахтной печи. 

оТМЕЦАЯ успехи, мы ясно се-
бе отдаем отчет, что достипну-

тые результаты далеко не являюг-

ся пределом освоения возможнос-

тей по выпуску и повышению каче-

слва продукции., Завод может з дол-

жен работать значительно лучше. 

достигнутые показатели не удов-

летворяли ни, партийную, ни проф-
союзную организации,, ни заводо-

управление. Поэтому мы смело 

вскрываем недостатки и принима-

ем меры к иа устранению. 

Сейчас перед коллективом заво-

да стоят большие задачи. Нужно 
быстрее закончить работы по за-

мене .неработоопосабмых. гидрав-

лицесюих приводов, автоматиче-

ских шахтных печей на электрон-

но-механические с доведением су-

точной их выработки до проект-

ной. Необходимо завершить капи-

тальный .ремонт объединенного 
склада с одновременным .ремонтом 

грейферных кранов, из-за которых 

в настоящее время лихорадит ра-

боту технологических цехов. Сле-
дует перевести сырьевой цех с 

твердого на газообразное топливо, 

полностью освоить технологиче-

ское оборудование (печей, цемент-

ных и сырьевых мельниц) с дове-

дением часовой производительно-

сти до паспортной. Только реше-

ние этих задач позволит дать до-

полнительно десятки тысяч тонн 

цемента. 

Мы ставим также перед собой 
задачу-строго выполнять графики 
планово-дредупредителыных ремон-

тов. Это явится основой повыше-

ния коэффициента использования 

основного технологического обору-
дования, всех производственных 

мощностей и позволит получать 

УНИКАЛЬНЫЕ УГОЛЬНЫЕ РАЗРЕЗЫ 

МОСКВА. {(ТАЮС). Четыре
сверхмощных угольных разреза 

планируется построить на востоке 

страны.Один из них Иртьпц-
скхй рааполоясеи на кибастуз-
ском месторождении, а три других 

Ирпта-Бородинский, Итатский 
и Назаровский - в дн'аисхо-Ачии-
ском бассейне. 

;Вопрос о проехтированни и 

строительстве стих самых мощных 

в мире угольных предпрнятий об-
суждался в Государственном коми-

тете Совета Министров СССР по 

топливной промышленности. 

s нАмя 2 
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Богатейшие вапасы угля, исчис-

ляемые миллиардами тонн, позво-

ляют организовать мощные карье-

ры с производительностью до 

30-60 миллионов тонн угля в 

год. Сейчас все самые крупные 

карьеры дают в 4-,6 раз меньше 

топлива. Сравнительно неглубокое 
залегание пластов создает благо-
приятные условия для открытой 
добычи угля. 

Для разработки пластов пред-

полагается применить ,новейшеё 
горнотранспортное оборудование: 
роторные экскаваторы, ленточные 

конвейеры, думлкары н т. д.

Четыре новых разреза будут да-

вать в год угля почти в 5,5 раза 

больпте, чем его добывалось на 

всех шахтах царекой России в 

1913 году. 

цемента Родине 
дополнительно многие тысячи тонн 

цемента. 

Коллектив завода идет дальше. 

Он готовится к проведению работ 
по освоению отходов газосланце-

ваго завода - так называемого 

кокоика - для производства це-

мента. Это сулит нам снизить се-

бестоимость продукции. В какой-

то степени это позволит снизить се-

бестоимость вырабатываемого газа 

газасланцевым заводом. 

Я перечислил узловые 

над которыми работают 

задачи, 

партий-

ная, профсоювная, :комсомо.аьская 
организации и дирекция завода. 

Они, конечно, не охватывают все-

го того, что ведет к повышению 

количества выпуска продукции и 

ее качества. Резервы у нас, без-

условно, более обширны, их нуж-

но каждый день изыскивать и ис-

пользовать. 

0ЧЕНЬ важным фактором для 
vv экономии цемента при строи-

тельных работах является его ка-

чество. Коллектив завода поста-

вил перед собой цель: получигь 

на базе клинкера шахтных печей 
цемент марки «500». Наш же за-

вод, оборудованный шахтными пе-

чами, вырабатывает портланд-це-

мент только марки а300￼>. Но мы 

считаем, что можем давать не 

только цемент марки а400», вы-

пуск которого . нами практически 

освоен, но и марки а500». 

Для дальнейшего увеличения 

количества выпускаемого цемента 

проводятся работы по расширению 

завода и увеличению его мощно-

сти на 50 процентов. Для этого 

устанавли аются две вращающие-

ся печи сс.п:онными теплообмен-

никами. 

Необходимость быстрейшего их 

освоения вызы-

вается еще и тем, 

что они устанавли-

ваются ,на нашем 
заводе по решению 

правительства. Та-
кие печи будут ис-

пользоваться впер-

вые в стране на нашем заводе. По 
результатам их работы будет ре-

шен вопрос о внедрении этих пе-

чей на других цементных заводах. 

Освоение вращающихся печей 
позволит коллективу завода уве-
личить выпуск продукции высоко-

го качества. Мы постоянно пом-

ним, что чем больше цемента по-

лучат стройки, тем быстрее войдут 
в действие новые мощности тяже-

лой индустрии, новые предприя-

тйя легкой промышленности, но-

вые жилые дама, школы, больни-

цы, тем богаче и могущественнее 

станет наша Родина. 

С. ШЕНКЕР, 

главный инженер Сланцевского 

цементного завода. 

На снимке: машинист автомати-

ческих шахтных печей Слаицев-

скаго цементного завода А. Дулг-

чев. 

Фото И. Баланова. 

РЕПОРТАЖ 

СТРОИТЕЛЬСТВО ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
Маршрут седьмого ав-

тобуса - самый корот-

кий. С площади имени 

Ленина до Сланцевского 
цементного завода всего 

три промежуточные оста-

новки. Да собственно, где 

автобусу и останавли-

ваться-то, когда окраину 

города и завод разделяет 

сплошной лесной массив. 
Итак, я на цементном. 

Дымящие высокие тру-

бы, рокот моторов под-

тверждают трудовую 

жизнь, кипучую и на-

пряженную. ,Прºнзитель-
ные гудки паровозов, 

лязг груженых товарных 

вагонов, беспрерывное 
движение грузовых и 

легковых автомашин ни-

как не совмещаются с 

лесной тишиной. Лес ус-

тупает дорогу заводу-ги-

ганту. 

«Цемент - хлеб стро-

ительства!» - так гово-

рят в народе. Поэтому-

то новый завод считают 

своим родным не только 

его рабочие, но и строи-

тели города. 

Прораб первого строи-

тельного участка шесто-

го управления треста 

Nв 31 Иван Михайлович 
Алырчинов не без гордо-

сти замечает: 

- 1 миллион 200 ты-

сяч рублей предстоит 

нам освоить на строи-

тельстве второй очереди 

завода только в этом го-

ду. Добрую половину 

уже освоили, годовую 

программу намечаем вы-

полнить досрочно. Завод 
сам помогает: ведь це-

мент-то под руками, ря-

дом, а это - основа ос-

нов в нашем деле. 

Вторая очередь заво-

да - не отдельный объ-
ект, а продолжение ны-

не действующих цехов и 

подсобных служб. На од-

ном из участков строи-

тельной площадки идет 

нладиа подпорной стенки 

объединенного склада. 

Еще день назад эта стен-

ка значилась лишь на 

проектной документации, 

а сегодня строительные 

леса поднялись на два 

метра. 

Бригада. арматурщи-

ков, возглавляемая Ми-
хаилом Михайловичем 
Полубеловым, работает 
чего и олажвнно. Гор-

достью бригады являют-

ся арматурщики П. Его-
ров, Н. Васильев и де-

вушка с красной повяз-

кой на рукаве - Л юд-

мила Спасская. 

- Людмила на строй-
ке - хозяин положения, 

- говорит прораб И. М. 
Алырчинов. - Без ее 

указания крановщик ни 

за один рычаг не возь-

мется. Стропальщица она 

у нас. 

Вот на строительную 

площадку подъехал са-

мосвал с цементным ра-

створом. Стропальщица 
Л. Спасская быстро рас-

ставляет бункера и по-

дает сигнал водителю. 

Взмах руки - и машина 

застывает на месте. Про-
ходит две-три минуты, 

и густая цементная мас-

са до краев наполняет 

бункера. Иузов самосвала 

тщательно очищается от 

раствора, и шофер вклю-

чает скорость. 

Стропальщица ловко 

закидывает нрюки и со-

общает о готовности кра-

новщику. Тросы натяги-

ваются. Потяжелевшие 
бункера плавно и точно 

доставляются по заранее 

указанному адресу на 

строительные леса. Раст-
вор ровным слоем по-

крывает площадку. 

Бригадир арматурщи-

ков М. Папубелов к кок• 

цу рабочего дня уже 

прикидывает, какой объ-
ем работы следует пла-

нировать на завтра. В 
первую очередь задание 

получают плотники. 

Стенка выросла, сравня-

лась с лесами. И это, по-

жалуй, первым заметил 

плотник М. Рамузов. Еще 
арматурщики хлопочут 

на старых лесах, а плот-

ник уже мастерит новые, 

на метр выше. 

Дружно идет работа и 

в соседнем печном цехе. 

Здесь будут установлены 

две вращающиеся печи. 

Строительство продол-

жается и на других 

объектах. 

Завод работает, и за-

вод строится, - так ко-

ротко можно сказать се-

годня о Сланцевсиом це- - 

меитном. 

П. СЕРГЕЕВ. 
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ЛЕНИНГРАД. Два мощных 

компрессора производитель-

ностью 3.250 кубометров воз-

духа в минуту и турбины 

мощностью 12 тысяч киловатт, 

служащие приводом для них, 

изготавливаются в цехах Нев-

ского машиностроительного за-

Горняки 
iВ нарядной шахты № 3 -мно-

голЮадно. Горняки и инженерно-

техничесние работники собрались 
здесь, чтобы прослушать лекцию 

на тему: «,Труд, коммунизм -

неотделимы». 

Лекцию читала член общества 
иа распространению тготитических 

и научных знаний т. Иванова. 
Она рассказала о значении труда 

в жизни человека. ЛенЭцйя сотро-

вода имени В. И. Ленина. Аг-
регаты предназначаются для 
крупнейшей в Румынии домен-

ной печи. 

НА СНИМКЕ: токарь В. Д. 
Шматов за обработкой ротора 

приводной турбины для Румы-
нии. 

Фотохроника ЛеиТАСС 

оу 
довольны 

вождапась интересными примера- 
ми..И.неудивительно, что после ее 

окончания у Рорняков возникло 
много вопросов. Думаю,. что после 
такой лекции те шахтеры, кото-

рые нр совсем добросовестно отно-

сятся к труду, н общественным 
поручениям, крепка задумаются и 

в корне изменят свое отношение к 

ккм. , 

И. ФЕДОРОВ. 

Надо использовать возможность 
•.В моей квартире, в ванной ком-

нате, вышла из строя еливиая 
трубка-вьтгуск, по которой вода 

течет в канализацию. Я сообщил 
об этом в жилищно-коммунальный 
отдел. Ню мое заявление осталась 

без внимания. дришлось напи-

сать второе, а затем и третье 
заявление. После этого инженер 
ЖК0 т. Ломннкин ответил, что, 

дескать, у него много таких за-

явок, но поделать ничего не мо-

жет, так как нет нужных трубок. 

Рабочие слесарной группы ЖКО 
утверждают, что можно организо-

вать изготовление этих трубок в 

центральных электромеханических 
мастерских. Так почему же не 
испольвовать эту возможность? 
Нужно учесть, что_ квартир, где 

из-за отсутствия трубки-выпуска 
не пользуются ваннами, около де-
сятка. 

ф. .$уРНиН. 
Ул. Свердлова, ДОМ № 7, 

кв. 3 4. 

НЕДОСТАТКИ МЕШАЮТ В РАБОТЕ 

ПарикмахерснЭа.я на площади 

Ленина занимает хорошее, про-

сторное помещение. Ничего не сда-
жешь плохого и о внутреннем •уб-
ранстае. Все сделано для удобства 
горожан. Беда в одной -нет вен-

тиляции. Зимой еще ничего, но в 

жаркие летние дни клиенты ис-
пытывают большие неудобства. 
П•асидишъ 20-30 минут в варик-
махерсной и начинаешь ощущать 
головную боль, а каково прихо-

дится мастерам, работающий 

здесь по нескольку часов подряд. 
Бросается в глаза н то, что в 

парикмахерской недостаточно ин-

струмента. Во время работы мас-

тера ходят во залу в поисках его. 

Это, безусловно, сказывается ха 

их производительности труда и 

на настроении клиентов. Думает-
ся, что все эти недостатки можно 
устранить. И трудящиеся будут 
только благодарны за это. 

В. БАЛАШОВ. 
Ул. 1 Мая, дом 3 50, кв. № 2. 

По следам наших высмуплёний 

„С гигиеной здесь не дружат" 

В заметке пол таким заголов-
ком, опубликованной в Лгº 23 га-
зеты «Знамя труда, рассказыва-
лось о беапарядках, илнеющиас ме-
сто в бане Больивнх Лумек. Отме-
чалось, в частности, что ме рабо-
тает вентиляционная установка, 

недостаточно диванов в веспнбю-
ле, несвоевременно прокзводмтся 

уборка помещения. 

.Вот что сообщил редакции за-
меститель начальника жилищно-
комидуºгальното оддела комбината 
4Сланцыю т. Петров: «Факты, ука-
занные в заметке, tпадтверлились. 
Приняты 'меры по улучшению вен-

тилячпи бани. i6 вестибюле увели-

чено количество диванов. Уборка' 
погдещения производится ежеднев-
ного. 

ДЕЛО ВСЕЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ 
Подведены итоги учебного 

1961-162 года. Для педагогов 

этот год был годок больпгих тво:р- 
ческих исканий. И как всякий 
творческий труд, их труд был на-

пряженным, кротютливым, неми-

нуемо связанным с бесконечной 
вереницей удач, сомнений, под-

час разочарований. Немало труд-

ностей пришлось преодолеть педа-

гогическим коллективам, добл-
ваясь создания в школах мате-

риальной базы, в какой-то пере 

соответствующей современным 

требованиям. 
Надо отдать должное коллекти-

вам шефсних.преддтриятий. Они 
помогли многим школам укрепить 

материальную базу. Вторая школа 

имеет отдельный спортивный зал, 

просторную библиотеку, построен-

ные с помощью комбината «Слан-
цы». Помогли в техническом ос-

нащении мастерской школы N 9 
заведующий мастерской шахты. 

.№ 1. Н. Иванов, инструменталь-

щик В. Тихоменко. Много радости 

-ученикам первой школы доставил 

коллектив шахты имени С. М. Ки-
рова, подарив им школьный радио-

узел «ТУ;50» и аккордеон. С ува-

жением говорят учащиеся и учи-

теля пятой школы о директоре 

хлеебоколебината С. Г. Гусляроае и 

коллективе кi+,г,нната, оказавшим 
материальную и воспитательную 

поддержку школе. 

В этом учебном году в нашем 

районе был первый выпуск из 

11-го класса. Выпускники обуча-
лись сельскохозяйственным спе-
циальностям. Тетерь они будут 
работать в своем совхозе. Уча-
щиеся обучаются также сле-
циальнсстям воспитателей детских 
садов, слесарей по ремонту шахт-

ного оборудования, токарей, про-

давцов-товаРоведоб. 

Однако мы еще не можем ска-

зать, что задача производственно-

го обучения в школах решена 

удовлетворительно. И в этом не-

малая вина руководителей пред-

.приятий города, которые не про-

являют инициативы в составле-
нии планов прсфесонональной 
подготовки учащихся в одиннад-

цатилетних школах на будущие 
годы. Ни на одном лрёдприятии 
еще ре созданы учебные цехи, ко-

торые"ликвидировачи 6ы такой не-

достаток, как обучение «апри-

глядку». Почти никогда не рабо-
тают методические комиссии Школ 
к технические советы предприя-

тий. 
Нынче перед школами стоит 

серьезная задача - ликвидиро-
вать ремеслжннический характер 

производственного обучения, до-

биться такой его организации, 
чтобы обучение было политехни-
ческим, чтобы учащиеся, получая 
специальность, шире знакомились 
с основами современного производ-
ства. Кевозмоикно добиться хоро-
ших результатов, если не будут 
организованы занятия с техниче-

сними кадрами по овладению 

элеуентарных педагогических ме-

тодов ведения урока, учета зна-

ний учащихся. Вместе с тем нуж-

но резко улучшить воспитатель-

ную работу с учащимися на про-

изводстве. • Нельзя найти хотя. . бы 
один пример иаефства цехов над 

классами. Редки встречи рабочих 
и инженеров с учащимися. 

Каковы итоги учебного года? 
Нужно отметить, что резко умень-

шился отсев учащихся из школ 

по неуважительным причинам, 

повысилась успеваемость в неко-

торых школах. Если в школе 

N 2 в прошлом учебном году из 

711 остались на второй год 50 
учащихся, то в истекшем году из 

858 учащихся • - 51 человек. 

Успеваемость повысилась с 90 до 

93 процентов. 

• Некоторые сдвиги наблюдаются 
в пятой школе. из 640 учащихся 

там в прошлом году был 51 вто-

рогодник, а нынче остались на 

второй год 27 человек. Успевае-
мость .повысилась в школе № 8, 
во второй школе-интернате. Успе-
ваемость ,по району в целом со-

ставила 91 процент. 

Ко успехи эти незначительны. 

Они не могут удовлетворять ни 

работников народного образова-
ния, ки общественности Сланце•в-
ското района. Тревожат всех нас 

такие цифры: из 8.772 учащихся 

490 остались на второй год, из 
них только 183 человека из 1-4 
классов. Вызывает недоумение то 

обстоятельство, что из всех уча-

щихся на. «пятерки» учится ме-

нее 300 человек. Вот уже не-

сколько лет ни одна средняя шко-

ла не выпускает медалистов. Они, 
безусловно, есть, и педагоги не 

вправе забывать о поисках и пе-

стовании дарований. 

В этой же цепи находятся та-

кие удручающие и настораживаю-

щие факты. За 6 месяцев 1962 
года в детскую 'комйату милиции 

доставлен ряд подростков, совер-

шивших правонарушения, трое 

привлечены н ответственности, 

восемь направлены в детскую вос-

питательную колонию. слов нет, 
сланцеаские учителя очень много 

сил, ума, энергии отдают делу 

воспитания и обучения детей. Но 
факты ни за какими замками не 
спрячешь. В чем же причина та-

кого несоответствия между хоро-

шими и плохими явлениями? Го-
ворят; были ошибке. Но они 

должны . быть меньше Всего при-

менихы_ к педагогу. Его ошибка 
- это всегда чья-то трагедия. 

Может быть, причина в форма-
лизме и нед•обросовестностн учи-

телей-воспитателей? Да, есть и 
такие в учительской среде, как и 

во всякой другой. И педагогиче-

ским коллективам надо решитель-
но с этим бороться. 

Думается, есть более главные 

причины. Во-первых, это -отсутст-

вие строгой системы в деле обуче-

мня и воспитания, при наличии 

которой совершенно исключается 

даже один мало продуманный и 

малоэффективный урок. Во-вто-
рых, до сих пор общественность, 
профсоюзные и партийные орга-

низации промьш1леииых предприя-

тий и совхозов занимают ней-
тральную позицию по отношению 

н школе. МАато ли мы можем при-

вести примеров, когда на проф-
союзном и партийном собраниях 
предпрнятий и совхозов обсуждал-
ся 6ы вопрос о воспитании детей 
отдельными гражданами? Кто из 

передовиков труда ваял шефство 
над .подростком из «трудной» 
семьи своего товарища ло работе? 
Много ли пионервожатых послали 

предприятия в подшефные школы? 
Возможно, что упреков слиш-

ком много для одной газетной за-
метки, но их нельзя обойти мол-

• чанием. На эти упреки нужно 

дать ответ и немедленно. 

И еще один вопрос, которы й 
нельзя •цбойти молчанием. Все 
знают требования Программы 
КПС1С о том, что за предстоящее 

десятилетие молодежь, работаю-
щая в народном хозяйстве и не 

имеющая среднего образования, 
• должна получить, как минимум, 

образование в объеме восымЭилет-
ней школы. В Сланцевском райо-
не около 12.000 граждан до 30 
лет не имеют среднего образова-
ния, около 4.000-начального об-
разования. В 1961-62 учебном 
году закончили вечернюю школу 
рабочей молодежи лишь 94 чело-

века. 

. • Приближается новый учебный 
год, первый год обявательного 
восьмилетнего обучения. Школы 
усиленно готовятся к нему. Пред-
стоит еще очень большая работа. 
Нужно Сделать все необходимое 
для хорошей организации учебного 
и васпитательюого процесса. В 
соревнование за отличную подго-

товку пйсол к новому учебному 
году включились и шефствующие 
предприятия. Шахта имени -С. М. 
Кирова помогает первой школе, 

вторая шахта - Поткоаогорской, 
• цементный завод - седьмой•шкп-

ле. С помощью шефов и родителей 
отремонтирована пятая школа. 

К сожалению, не все руководи-

тели предприятии понимают, что 

школьное дело давно уже стало 

общенародным. Пора подумать о 
создании ремонтной организации, 

которая могла бы заранее плани-
ровать объем необходимых работ и 

проводить ремонт без лихорадки, 

без недоделок. 

Проблем в школьном обучении 
нашего района еще много. Но это 
проблемы нашего роста, нашего 

совершенствования, и с помощью 

партийных организаций, общест-
венности они, безусловно, будут 
решены. 

А. ИВАННИКОВА, 
и. О. зав: гороно. 

ОРЕНБУРГСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
В сжатые сроки и без потерь 

обязалась убрать зерновые 

труженики колхоза имени 11-й 
кавдивизни Чосалавокого райо-
на. 

НА СНИМКЕ: аrtрегат П. Са-
рычева на косовице ржи. 

Фотохроника ТАСС 

з .ЗНАМЯ ,

стр. ТРУДА 
27 июля 1962 года 
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СПАСИБО, СЕСТРИЧКА! 
В физиотерапевтичедкий каби-

нет Сланцевской поликлиники 

№ 1 тихо вошла молодая женщи-

на с ребевисом на рунах. На гла-

зах у нее были слезы. Состояние 
матери сразу поняла работающая 
здесь медсестра Нине Яковлевна 
Ерофеева. Она быстро приняла на 

свои руки ребенка, в одно мгно-

вение познакомилась с историей 
болезни и указаниями врача и ло-

спешила в процедурную кабину. 
Слезы матери были понятны: 

четырехмесячны й ребенок был 
тяжело болен. Чтобы вылечить 

его, нужно было провести двад-

цать сеансов сложной процедуры. 

Начадась упорная борьба за воз-
вращение здоровья Светланы Пе-
туховой. Сколько старания, забо-
ты было проявлено со стороны 

лнедсестры Нины Яковлевны , что-

бы вылечить ребенка! Сколько 
любви и ласки вложила она в 

свой труд, захииаясь этим крохот-

ным существом! Смотришь на эту 
картину и кажется, что это не мо-

лодой медицинский работник, а 

ласковая мать пеленает и голубит 
своего ребенка. И право, есть че-

му поучить я молодой мамаше, си-

дящей тут .же рядом с сестрой. 

Незаметно бегут минуты, часы. 

С неугаоающей приветливой улыб-
кой на лице, несмотря на уста-

лость, ходит из кабины в кабину 
Нина Яковлевна, строго соблю-
дая •процедурный порядок, уста-

новленный врачами. Вот она вы-

глядывает в коридор и, к своему 

удивлению, видит большую оче-

редь. Глаза ее останавливаются на 

женщине с мальчиком. 

- Проходите, - ласково об-
ращаясь н ней, говорит медсестра. 

Остальные взрослые, стоявшие 

в очереди, огорченно вздохнув, 

садятся на свои места. Им при-

дется подождать, ведь предпочте-

ние в таких воопросах оказывается 

прежде всего маленьким. Харак-
тер болезни пациентов преимуще-

ственно один - простуда, но спо-

собы лечения различны: пара-

фин, облучение, кварц и другие. 

Пять лет работы в физиоте-

рапевтическом кабинете позволи-

ли Нине Яковлевне в совершенст-

ве овладеть своей специальностью. 

Через ее руки только в течение 
одного рабочего дня проходят ло 

70-80 человек. Сюда идут люди 

разных возрастов, с различными 

болезнями. И каждому находит 

Отдых полезный, интересный 
Прошло всего немногим более 

полугода, а уже 48 горняков на-

шей шахты побывали в санаториях 

страны, из них 11 человек полу-

чили бесплатные путевки. Попра-
вили свае здоровье горнорабочий 
участка № 2 И. Н. Яковлев, сле-

сарь участка N 1 Л. В. Голгов-
ский, крепильщик участка внут-

ришахтното транспорта Н. И. Хар-
ламов, врубмашинист участка 

N 4 А. Н. Воробьев. Многие шах-

теры использовали свой отпуск по 

туристскям путевкам. Маршрут их 

в основном лролегал ло Черномор-
скому побережью. Туристы вер-

нулись дамой загорелыми, бодры-
ми. 

69 человек побывали нынче в 

донах отдыха. По бесплатны м пу-

тевкам отдыхали пенсионеры И. Т. 
Сырников, Д. Т. Калуга, Л. И. 
Ловчикова, профгрупорг участка 

подземно-+вентиляционной служ-

бы И. П. Шилин и другие. Ряд 
шахтерсв и сейчас отдыхает в са-

наториях. Например, электросле-

сарь участка внутришахтиого 

транспорта Е. Д. Лекс находится 

и Кисловодске, мастер-взрывник 

Н. И. Кузьмин - в Ессентуках. 
Инвалиду труда В. В. Федоро-

ву необходимо было лечение. И 
шахтный комитет охотно предо-

ставил ему путевку в санаторий 
«Старая Русса». Вместе с Федо-
ровым поехала его жена. Обе пу-

тевки выданы бесплатно. Неплохо 
проводят летний отдых и те, кто 

остался в городе. Многие предпо-

читают отдыхать в общественном 
саду. Это машинист электровоза 

участка ввутришахтного транспор-

та Д. И. Тарануха, горнорабочий 
участка N 3 Д. И. Дмитриев и 

другие. 
Не пустует в летние месяцы 

шахтная библиотека. Такие люби-
тели книг, как горнорабочие Н. М. 
Соколов, Н. Н. Саснм, А. А. Ани-
симов, слесари А. А. Ильин, П. К. 
Веревкин, • работница колибината 
шахты Е. С. Ботян ежедневно 

бывают в библиотеке. 
Лхбители-рьрболовы проводят 

свободное время на реках Плюссе, 
Нарве. Горняки Н. Лютов, Л. Го-
лубев, Г. Устинов, Н. Прохоренко 
считают этот вид отдыха наиболее 
интересным и полезным. 

Отдыхают летам шахтеры и их 

дети. 86 мальчиков и девочек по-

бывали в пионерском лагере. 15 
ребят отдыхали по бесплатным 
путевкам. Для ребят, оставшихся 

на лето в городе, при филиале 

Дворца культуры открыта биб-
лиотека-передвижка детских 

книг. Каждые понедельник и 

пятницу общественный библиоте-
карь пенсионерка А. И. Федина 
выдает детворе книги. 

22 июля дети горняков выез-

жали на экскурсию в Усть-Наро-
ву, побывали в Нарвском музее. 

Экскурсия им очень понрави-

лась и надолго останется в памя-

ти. 

Н. НЮЮН, 
работница шахты № 2. 

Псковские артисты в Сланцах 
Выступления псковских арти-

стов всегда пользовались заслу-

женной любовью среди жителей 
нашего города. Так было и на 

этот раз. На прок+мотр комедии 

Д. Флнтчер «Как управлять же-

ной» собралось много народу. 

Еще задолго до начала спектакля 

в кассе не осталось билетов. 
Артисты Псковсного Государст-

венного областного драматическо-

го театра имени А. С. цушкнна не 

обманули надежд еланщеазчан. Они 
помазали хорошую игру. Очень 
удачно выпоигнены декорааии ху-

дожником Г. А. Белоуско. 

нужные слова неутомимая Нина 
Яковлевна. 

Вот с тяжелыми вздохами, 

апирансь на палочку, заходит мо-

лодой мужчина. 

- Ведь так можно и инвали-

дом остаться, - огорченно гово-

рит он, - болит очень. 

- Ничего,. - поспешно вме-

шивается Нина Яковлевна. -1<По-
юаж.ите-ка пне предтисание вра-

Ча! 

,Взглянув на бумагу, она весело 

добавляет: 
- Деньков через десять ВЫ 

прямо из нашего кабинета на тан-

цевальную площадку пойдете! 
Слушая шутку Нииы Яковлев-

ны, бальной улыбается, ему лег-

че. 

Идет время, меняются люди, а 

в чудодейственном кабинете мед-

сестра Нина Яковлевна Ерофеева 
продолжает работать. Так же за-

ботливо, как в свое время со Свет-

ланой Петухоiвой, Нина Яковлев-
на возится и с другими больными. 

Теплы и, задушевным еловом, уме-

лыми, заботливыми руками она 

старается помочь больным, облег-

чить страдания, возвратить их 

к кипучей, плодотворной жизни. 

;Пожелаем хорошего здоровья и 

успехов в работе скромной труже-

нице, медицинской сестре Нине 

Яковлевне Ерофеевой. 

А. НиНоЛЬСННН... 

Посредственная 
игра 

25 июля на стадионе «:Труд» 
достоялась товарищеская встреча 

но футболу. Хозяева поля -

коианда «Труд» принимала фут-

болистов из города Выборга. 
зрители, ,сдбравапиеся на ста-

дион, надеялись увидеть хорошую 

игру обеих команд. Однако хоро-

шо играли лишь гости. Хозяева же 

поля выставили далеко не лучший 
достав, что и сказывалось на иг-

ре. И особенно неудачно в начале 

матча действовали защитные ли-

нии во главе с вратарем, который 

на девятой мiинуте пропустил сов-

сем легкий мяч. 

Нападающие хозяев поля также 

не имели между собой никакой 
связи. Итог первой половины 1:0 
в пользу гостей. 

Во второй тайме игра несколько 

оживилась. Хозяева поля пред-

приняли несколько острых атак. 

В результате возможность срав-

нять . счет дважды предоставля-

лась Федорову, но ело удары с де-

сяти метров прошли мимо ворот. 

Реаультативнькии лить ока-

зались 65-я н 67-я минуты встре-

чи. В течение двух минут было 
забито три мяча. Дважды это сде-

лали хозяева поля и один раз -

гости. На •79-й минуте нападаю-

щему 3ахаревичу удалась забить 
третий мяч в ворота гостей. Этот 
мяч и решил итог встречи в 

пользу хозяев поля, хотя играли 

они далеко не лучшим дбразом. 
Н. РАвНН. 

В свободный и независимый 

Алжир мосле кдлнтельного от-

сутствия возвращаются бежен-

цы, .бежавшие от зверств фран-
цузоких колонизаторов в сосед-

ние ,с Алжиром страны. Еже-
дневно из города Джуда, на-

ходящегося .на маронианско-

алжиргкой границе, направля-

ются на родину 1500-2000 бе-
женцев - стариков, женщин и 

детей. 

На снимке: алжирцы перед 

отъездом дамой. 

Фото ЧТк-ТАСС 

ПРОЧТИТЕ НОВЫЕ КНИГИ 
Ежедневно городскую библиоте-

ку посещают десятки еланцевчан. 

Среди них-люди самых разнооб-

разных профессий и возрастов. 

Одним больше нравится худо-

жественная литература, другим -

научная фантастика, третьим -

книтл о медицине. Среди 35 -ты-

сячного библиотечного фонда 

каждому читателю находится кни-

га по душе. 

В июле фонд библиотеки лотол-

нился еще на 300 книг. Среди 
ник-дева романа Якова Баш «Гд-
рячиец чувства» и «Надежда». Ро-

ман Акапяна «Ворьlба», рассасавы-

вающий о людях и событиях, про-

исходящих в середине 30-х годов 

на одном из авиамоторных заво-

дов. Раздел литературы о путеше-

ствиях, приключениях, фантасти-

ке пополнился книгами Д. В. 
Шульца Моя жизнь среди индей-
цев» и Ю. К. Ефремова «Куриль-
ское ожерелье». 

Любители технической литера-

туры могут познакомиться с кни-

гой.Бакинова и Ширенко «Техно-
логия и экономика добычи горю-

чих сланцев Ленинградской обла-
сти», с учебником газосварщика 

- автора В. В. Рыбакоаа и мно-

гими другими книгами. 

И. ВЛАДИМИРОВА. 

•  

ПРОГРАММА ПЕРЕДА У 

ТЕЛ ЕВИДЕНИ Е ТАЛЛИНСКОЙ студии 

ПЯТНИЦА, 27 .ИЮЛЯ 

17.55 - Программа передач. 18.00 -Трансляция ив Таллинского 

Дома офицеров флота торжественного собрания, посвященного Дню 

•Военно-д 1орокого Флота. В перерыве: для молодежи - «В центре 

внимания фестиваль». 20.30 - «Такси». Телевизионный рагсказ. 

20.55 - «Актуальная камера». 21:10 - Художественный фильм «Чор-

това дхлжина». 22.25 - Опортивные новости. 22.30 - Теленовости 
(из Москвы). 

1I ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 

СУБВОТА, 28 ИЮЛЯ 

18.10 - Программа передан. 18.15 - Теленовости (из Москвы). 

18.30 - «VIII Всемирный фестиваль молодеºки и студентов» --

«Хельсинюи накануне фестиваля». 20.00 -концерт. 21.15 - Дня мо-

лодежи: «В центре внимания фестиваль». 21.25 - Объявления. 21.30 

- «Аостуальная камера». 21.50 - Короткометражны й фильм. 22.20 

- сцорти•вный выпуск последних известии. 22.30 - Теленовости (из 

Москвы). 22.50 - оНа огонек» (из Ленинграда). 

11 ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

Слаицевсмаму цементному заводу требiуюпся иа постоян-

ную работу: яюженеры-механююн, нюженерыэлектрзгкн, слесе а-

ри, злекпромонтеры, ьэлекпролварщииви, ганоаварщмюи, сваль-

щикн-ракзбювщмюн сырья. 

,Оплата труда по I категории. Одиноким предоставляется 

общежитие. 
• С тдредлаженнями обращаться по адресу: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров. 

Сианцевсскему горамешторлу тре-

буаоткя плотнмки ка временную 

работу по капитальному ремонту. 

Оплата - по трудовому согла-

шению. 

Обращаться по адресу: г. Слан-

цы, улица Ленина, 15, горсмеш-

торг. 

Гражданка Колемаскииа Аина 
Ивановиа, проживающая в городе 

Сланцы, улица Маяковского, дом 

№ 6, хв. № 9, возбуждает дело о 

расторжении брака сгражданином 

Колемадкивым lпавлом Кизьмимем, 
проживающим в городе Риге, ули-

ца КарлаМаркса, дом № 36, кв. 

№ 2. 
Дело будет слушаться в нарсу-

де города Рига. 
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